



Taquillas de acceso a la Catedral de Salamanca. | ARCHIVO

Julio López: “Parece que no hay visos de cambio en el cobro para entrar en la Catedral”

El concejal de Cultura destaca que el Ayuntamiento rechaza el pago ■ No espera novedades “tras la cesión a una entidad privada”

B. H. | SALAMANCA

El concejal de Cultura y Turismo del Ayuntamiento de Salamanca, Julio López Revuelta, aseguró ayer que “parece que no hay visos de cambio” con respecto al cobro para acceder a la Catedral tres meses después de que el Cabildo acordara exigir una entrada de 4,75 euros a los visitantes de la seo. “La postura del Ayuntamiento a este respecto sigue siendo la misma”, trasladó ayer López Revuelta en alusión a las declaraciones que ejecutó el alcalde de la ciudad, Alfonso Fernández Mañueco, tras conocer la decisión.

En aquel momento el primer edil exigió que se aplazase la medida al menos dos meses y criticó que el cobro se impusiera justo este año, cuando el templo celebra el V Centenario de la colocación de la primera piedra. “Entonces insistimos para que se produjera un cambio en la decisión, pero no ha habido movimientos”, añadió ayer el concejal de Cultura, a la vez que desconfió de que haya novedades en el futuro, dado que la gestión del cobro de la Catedral ya está adjudicada a una empresa privada. Es necesario señalar que en aquel momento al Consistorio “le chirrió” la decisión, máxime cuando es “socio” del Cabildo en la exposición que permite ascender a la parte alta de la Catedral, financiada con fondos públicos, y de que invirtió 1,3 millones en la restauración de la Torre de las Campanas.



Presentación del ciclo de conferencias, ayer. | GUZÓN

Los secretos de la seo en ocho conferencias

La Asociación de Antiguos Estudiantes, Amigas y Amigos de la Universidad de Salamanca (Asus) presentó ayer el programa de conferencias que ejecutará junto con la Fundación Salamanca Ciudad de Cultura este ejercicio que, por la celebración del V Centenario de la Catedral, se centrarán en la seo. Se trata de una serie de charlas que se ofrecerán de forma gratuita el 21, 23, 24 y 25 de octubre y 4, 6, 7 y 8 de noviembre en el Liceo de forma gratuita. Presentó el programa ayer el concejal de Cultura, Julio López, junto con el presidente de Asus, Enrique Cavero, y la presidenta de honor, Angélica Calvo. Abrirán el ciclo las charlas de Antonio Casaseca, Margarita Ruiz Medrano, Bernardo García Bernal y Javier Panera, que desgranarán algunos de los secretos de la Catedral. En noviembre será el turno de Josefa Montero, Ana Castro, Andrés Royuela y Daniel Sánchez.